



■ FinaBien ofrece servicio de ahorro y crédito de tipo solidario

Financiera para el Bienestar es competitiva para recepción de remesas: Óscar Robles

■ **GUADALUPE DE LA LUZ DEGANTE**

Óscar Robles Avilés, encargado del despacho de Financiera para el Bienestar (FinaBien, antes Telecomm) en Tlaxcala, afirmó que este servicio es “muy competitivo” para que las familias tlaxcaltecas reciban las remesas enviadas por sus parientes migrantes desde Estados Unidos.

Explicó que el 21 de octubre de 2022, Telecomunicaciones de México (Telecomm), por decreto presidencial, se transformó a FinaBien como resultado del proceso de modernización administrativa enmarcado en el Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2019–2024.

El objetivo –subrayó– es brindar atención en materia de giros nacionales e internacionales, de corresponsalía bancaria,

de pago y cobranza de servicios públicos y privados, y de captación de remesas internacionales, a través de la nueva tarjeta FinaBien, donde cada familia tlaxcalteca que tenga un paisano migrante en Estados Unidos, puede recibirlas a través de este producto financiero “que es muy competitivo”, aseguró.

De igual forma, FinaBien ofrece servicio de ahorro, así como en el tema de crédito de tipo solidario y productivo “que seguirá beneficiando a personas que en su momento recibieron una Tanda para el Bienestar en materia de inversión, a través de Certificados de la Tesorería de la Federación (Cetes) directos, a fin de “brincar esa brecha financiera donde las zonas marginadas de nuestro estado han estado inmersas”, indicó.

Así lo puntualizó durante la reapertura de la sucursal con registro 29012, en la comunidad de Xochicalco en el municipio de Zacatelco, y anotó que el cambio de domicilio se realizó “para potenciar cada uno de los servicios que la población demanda”.

Agregó que Financiera para el Bienestar “sigue construyendo nuevas oportunidades de mercado y una nueva historia”, a más de 50 años de servicio que lleva esta sucursal de Zacatelco, la cual en su momento estuvo ubicada a un costado de la presidencia municipal, cuando se denominaba Telecomm.

En su turno, la gobernadora Lorena Cuéllar Cisneros señaló que el estado cuenta con una red de 12 sucursales FinaBien, con sede en Calpulalpan, Nanacamilpa y Panotla, entre otros sitios.